

RÉSULTATS

KARATÉ

Le cadet Kevin Aouf (Sen No Sen) est revenu médaillé bronze de Bakou (Azerbaïdjan). Lors de ces championnats d'Europe cadets et juniors, le junior Hadysson Riou a pris une encourageante 5^e place.

En championnat de la ligue senior du Lyonnais, leurs coéquipiers ont obtenu treize médailles: six d'or, trois d'argent et quatre de bronze. Les licenciés poussins, pupilles et benjamins ont été plus gourmands: seize médailles dont quatre en or et six en argent. Deux 3^e places pour la benjamine Elsa Mota et la pupille Luna Martinez (Bunkai Karaté Do). Toutes deux se qualifient pour les interrégions, épreuves qualificatives pour les championnats de France.

TENNIS DE TABLE

Tenus en échec par Caluire (30-30), les pongistes de l'Amicale laïque du Charréard-Vénissieux partagent la tête du championnat de Pré-nationale avec leur adversaire. Seules les équipes de Prérégionale (32-22 face à Saint-Fons) et de Départementale "semaine" (18-12 contre Saint-Priest) ont connu la réussite.

FUTSAL

Vaillante, l'AS Charréard futsal n'a pu faire chuter Toulouse-Lalande, une lanterne rouge qui s'est imposée 7 à 6. Le maintien en élite s'avère difficile pour les Vénissiens, classés 13^e et avant-derniers.

HANDBALL

Les handballeurs du VHB n'ont pas bonifié leur récent succès face à Saint-Raphaël (32-22). Alors qu'ils menaient à la pause, et en dépit de Bourhani-Eberlin, un duo performant (20 buts), ils ont été battus par le centre de formation de Nîmes 37 à 31. Les Vénissiens sont désormais 8^e de Nationale 2.

VOILE

Engagé dans la traversée à la rame de l'Atlantique (Dakar-Guyane), le prof de physique du collège Paul-Eluard Jean-Christophe Lagrange a dû renoncer à poursuivre son aventure: son dessalinisateur ayant rendu l'âme.

ATHLÉTISME

À Aubière (Puy-de-Dôme), l'AFA Feyzin-Vénissieux a réussi de bons bonds aux championnats interrégionaux en salle. Les triples sauteurs Juliette Ndom (11,13 m, record du club) et Valentin Videmann (13,71 m) se classent respectivement 1^{er} et 2^e en juniors. Ce dernier s'est imposé sur 60 m (7"58). Arrivée 5^e toutes catégories confondues, Jennifer Fiordalisi se classe 1^{er} senior sur 400 mètres (63"29).

ATHLÉTISME (BIS)

Alice Provillard est sur tous les fronts. Après son titre conquis aux championnats du Rhône, à la mi-janvier, à Parilly, la benjamine surdouée de l'AFA Feyzin-Vénissieux a obtenu la 3^e place des championnats Rhône-Alpes de cross qui se sont tenus à Aix-les-Bains, le 5 février.

Le CMO-V Natation reprend son bien

Coupe de la Ville - À l'arraché, le club vénissien a décroché la première place du challenge de la Ville de Vénissieux à l'occasion d'une compétition dédiée aux catégories Avenir, benjamin et poussin, qui a occupé la piscine Auguste-Delaune tout le week-end.

Même si Éric Verbrugge, responsable technique, assurait ne pas se focaliser sur les résultats ("L'important est de constater la progression de la relève du club"), il a forcément vu d'un bon œil le succès final du CMO-V qui a devancé Rillieux, longtemps en tête, et le Pays viennois, détenteur du titre. Pour en arriver là, le club vénissien a pu compter sur des individualités qui ne cessent de s'améliorer au fil des compétitions. Ainsi Sarah Khader (catégorie Avenir) ou Lucile Rouilly, une benjamine qui est toujours montée sur un podium, quand elle ne l'emportait pas. Dans les catégories masculines, Farès Haddou (1^{er} sur 50 m papillon) ou Jessim Meraï



Nette progression d'ensemble de la relève vénissienne à l'occasion de la Coupe de la Ville, qui s'est disputée à la piscine Auguste-Delaune

ont révélé un potentiel qui a fait s'exclamer leur entraîneur: "Bravo, il faut que vous fassiez la même chose aux entraînements!"

La palme d'honneur peut être attribuée à Ismaël Khader: il a quasiment fait carton plein sur l'ensem-

ble de ses courses. Sûr que le surpuissant benjamin du CMO-V ne va pas s'arrêter en si bon chemin. N'est-il pas déjà, depuis l'année dernière, recordman du Lyonnais sur 50 m dos (36'27) et 50 m papillon (35'85) chez les 12 ans? ■

Avant le grand rendez-vous UFOLEP, en mars

Judo - Après Vénissieux (5 novembre), puis Saint-Genis-les-Ollières (10 décembre), c'est encore Vénissieux qui était chargé d'organiser, le 4 février au gymnase Jacques-Anquetil, la 3^e manche du sélectif Ufolep. Une dernière épreuve réservée aux poussins et benjamins pour obtenir une place aux championnats du Rhône.

En dépit d'une météo glaciale, la compétition a attiré 150 judokas, dont une cinquantaine de Vénissiens (deux tiers de l'AL Vénissieux Parilly et le reste issu de l'Avenir judo club des Minguettes). "La plupart de nos compétiteurs viennent valider leur billet pour mars", rappelait François Marie-Claire, responsable sportif de l'ALVP.

Au final, le bilan semble correct. Les benjamins Jules Bouilly et Maxence Desbois ainsi que le poussin Gabin Breton ont réussi la passe de trois, remportant avec conviction leurs combats programmés en début après-midi. Tao Bartholin, Arthur Portier, Hedi Rebaï, Ibrahima Diallo et Thomas Marecaux n'ont chuté pour leur part qu'une seule fois.

Du côté de l'Avenir judo des Minguettes, Issam Bourouba, le prof attiré, était lui aussi serein, contemplatif et affirmatif. "Pour les



La compétition a attiré 150 judokas au gymnase Jacques-Anquetil

championnats du Rhône à venir, on fera le décompte précis des sélectionnés à tête reposée. Certains compétiteurs déjà très convaincants lors des deux premières manches Ufolep n'avaient besoin aujourd'hui que de quelques points pour se qualifier. C'est le cas de Mehdi, de Rayan et d'Eldji. Au club, notre plus grosse satisfaction est d'avoir connu une progression sensible du nombre de licenciés: environ 75, et que des jeunes..." ■

Revers amer



Les Vénissiennes se sont inclinées 57 à 52

Basket-ball - Samedi dernier, les basketteuses de l'ALVP accueillent Veauche pour tenter de s'extirper de la zone de turbulences de Nationale 3. Après avoir réussi, une semaine auparavant, un bon coup en allant triompher à Fraisses (60-56), les Vénissiennes attendaient de pied ferme une équipe vaudoise mal classée.

Mais elles n'ont pas pu évoluer dans leur fief, le gymnase Jacques-Anquetil, en panne de chauffage. Le

match a été déplacé au gymnase Jean-Guimier. En mal de repères? Face à des Ligériennes passées maîtres dans l'art de faire déjouer, l'ALVP, qui avait pourtant bien démarré (12-10), a dû par la suite courir après le score (19-26, 35-44). Pour s'incliner au final 57 à 52. "La course au maintien est plus que jamais d'actualité, a admis l'entraîneur Sylvain Laupie. Il va falloir se remobiliser et éviter ce genre de non-match." ■

ESCRIME

LES ÉPÉISTES
FINS PRÊTS POUR
LE CIRCUIT NATIONAL

Les fines lames vénissiennes ont idéalement préparé le grand rendez-vous qui les attend: le circuit national senior qui va se tenir au gymnase Jacques-Anquetil, les 25 et 26 février.

Samedi dernier, Hervé Lapière, Gregory Jeunet-Mancy, Stéphane Vienne et Marc Chapuis, quatre des leaders de l'équipe élite de Vénissieux Escrime, ont facilement pris le meilleur sur la formation de Grenoble-Parmentier (45-33). Ce match était capital puisque le vainqueur prenait une place dans le top 16 des meilleures équipes françaises, une catégorie que réintègre donc le groupe vénissien.

Déjà, il y a une quinzaine de jours, Stéphane avait pris une convaincante 6^e place lors du tournoi très prisé de Nîmes. Avant de retrouver le haut niveau, les Vénissiens vont encore se lancer, en mai, dans la course au titre de champion de Nationale 2. Quant à la relève, elle se porte bien. Sélectionné en équipe de France cadette, l'épéiste Nelson Lopez-Pourtier participera aux championnats d'Europe à Porec, en Croatie, du 1^{er} au 10 mars.

Si le circuit national vénissien avait permis l'an dernier à Ulrich Robeiri (Levallois) de s'adjuger l'épreuve devant Rémy Delhomme (Lyon Épée) et Anthony Commarmond (Colmar), on avait assisté à un parcours plutôt réussi de Stéphane Vienne et Hervé Lapière, respectivement 15^e et 16^e du circuit.

Circuit national d'épée, gymnase Jacques-Anquetil
Tour de poule dès 12 h 30
le samedi 25 février, éliminations et phases finales le lendemain dès 9 heures.

Nouveau logo et quelques maux

Club d'échecs - Afin de remplacer le logo du club jugé obsolète, les dirigeants du Cercle de l'Échiquier vénissien (CEV) avaient lancé fin 2011 un concours ouvert à tous. Quatorze croquis sont parvenus au siège de l'association. Quelques-uns ont été éliminés pour ne pas avoir respecté le règlement du jeu. Les autres ont été soumis à un jury qui s'est prononcé à l'aveugle, les dessins étant uniquement numérotés. Heureux hasard: le logo qui accompagne désormais le CEV est dû à Charles-Henri Royer, le président de l'association sportive vénissienne.

Moins réjouissant, un épineux dossier risque de mettre à mal le Cercle. En effet, un ancien salarié licencié durant l'automne 2011 pour "faute grave" a porté l'affaire devant les Prud'Hommes, qui lui ont donné raison, le mois dernier. Une décision dont le comité directeur du Cercle a décidé de faire



appel: "On a assez d'éléments en notre faveur pour ne pas lâcher, assure Charles-Henri Royer. Mais l'affaire risque de traîner de longs mois. Pour l'heure, concentrons-nous sur nos soixante adhérents. D'ici peu, on en aura fini avec les tournois internes et on pourra se consacrer à d'autres projets. Preuve qu'on est actif." ■

Cercle de l'Échiquier
32 A, avenue Jules-Guesde
Email: c_e_venissieux@hotmail.fr
www.echecs.asso.fr/FicheClub.aspx?Ref=2135

AGENDA

SAMEDI 18 FÉVRIER

Les handballeurs du VHB accueillent Nice BTP HB au gymnase Tola-Vologe, à 20 heures.

DIMANCHE 19 FÉVRIER

Les rugbymen de l'USV accueillent Villeneuve-de-Marc au stade Laurent-Gérin, à 15 heures.

DIMANCHE 26 FÉVRIER

L'Amicale cycliste du Moulin-à-Vent organise son Grand Prix d'ouverture de la saison, rue Eugène-Hénaff, ZI Vénissieux-Corbas. Départs à 13 heures pour les 3^e/4^e catégories UFOLEP (60 km), 4^e et 5^e en FSGT (56 km) et à 15 heures pour les 1^{er} et 2^e catégories UFOLEP (68 km), 2^e et 3^e en FSGT (64 km).

Contacts: Philippe Bogaert au 06 81 52 19 52 ou Jean-Luc Lavet au 06 08 04 20 70.